

### Collecte de vélos usagés au Collège Montmorency

Laval, le 8 octobre 2014 – Équilibre, le comité environnemental étudiant du Collège Montmorency, organise une collecte de vélos usagés en collaboration avec l'organisme Cyclo Nord-Sud, **le dimanche 19 octobre 2014 de 10 h à 13 h à l'entrée principale du Collège**, situé au 475, boulevard de l'Avenir à Laval. Une fois revalorisé par les partenaires de Cyclo Nord-Sud en Afrique ou en Amérique latine, chaque vélo sera utilisé par cinq à dix personnes, et ce, pour encore 20 ans.

Les vélos, en bon état ou réparables, doivent avoir des roues de 20 pouces ou plus. Il est également possible de donner des outils, des pièces et des accessoires de vélo, ainsi que des machines à coudre portatives. Une contribution de 15 \$ ou plus par vélo sera demandée afin de couvrir une partie des frais inhérents à leur transport vers le Sud. En échange, un reçu aux fins de l'impôt de la valeur du vélo et du don en argent sera remis.



L'an dernier, grâce à la générosité de la population lavalloise et de la communauté montmorencienne, 116 vélos ont été recueillis au Collège et expédiés en Haïti.

-30-

Source :  
Marie-Soleil Fortier-Quintal  
Conseillère en communication  
Direction des communications et des affaires institutionnelles  
[msfquintal@cmontmorency.qc.ca](mailto:msfquintal@cmontmorency.qc.ca)  
450 975-6100, poste 6107

Information :  
Myriam Broué  
Conseillère à la vie étudiante  
Direction des affaires étudiantes et des relations avec la communauté  
[myriam.broue@cmontmorency.qc.ca](mailto:myriam.broue@cmontmorency.qc.ca)  
450 975-6100, poste 6461